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越智　辰哉　議員（会派：新政とうかい）　P.6
１　�村政運営の基本方針と予算編成について
２　原子力政策について
３　「選ばれるまち」への取組について
４　暮らしを支える福祉の推進について
５　カーボンニュートラルの推進について
６　魅力あるまちづくりの推進について
７　コロナ対策とワクチン接種について
８　コロナ禍における教育の推進について

江田　五六　議員（会派：光風会）　P.7
１　持続可能な社会への対応策について
２　散歩・ジョギングコースの整備が必要
３　�少子化時代を見据え新しい視点での国際交流

事業が必要
４　村民目線で時代にあった須和間霊園事業が求

められる
５　歴史と未来の交流館事業の目指すものは

植木　伸寿　議員（会派：公明党）　P.8
１　カーボンニュートラル実現への考えは
２　「生きる力」を育む学校教育への取組は
３　産業の活性化に向けた考えは
４　地域づくり環境整備にどう取り組むのか
５　資源活用に向け空き家への対策は
６　障がい者支援に向けた環境づくりは

岡崎　悟　議員　P.9
１　介護リフォームに「受領委任払い」方式を
２　�避難所であるコミセン多目的ホールにエアコ

ンを
３　健康長寿のカギ「フレイル」対策について
４　「書かない窓口」の設置について�

恵利　いつ　議員　P.9
１　子どもたちの健やかな成長のためにオーガ

ニック（有機）給食の導入を
２　�令和４年度、休止となる家庭菜園事業の今後

の見通しは
３　清掃センターのこれからの活用は
４　広域避難計画策定について
５　再生可能エネルギー導入と促進について

阿部　功志　議員　P.10
１　�原発政策破綻の中、東海第二再稼働について

村長の考えは
２　土地規制法について村長の見解は
３　�広域避難計画、避難所の割り振り等の進捗状

況は

４　�「自分ごと化会議」、会議のまとめ方と提案書
の扱いは

５　新型コロナ、村の低所得者にむけての対策は

吉田　充宏　議員　P.10
１　デジタル化の進捗状況について
２　広域避難訓練の実施について
３　�地域活動とマイナースポーツ競技者の定着に

ついて

舛井　文夫　議員　P.11
１　動燃線・原電線の延伸
２　勝木田・下の内線の延伸
３　神楽沢橋下の源泉について
４　東海スマート IC の大型化の利用
５　豊岡向うなぎさについて
６　本村における音楽教育の現状�

三上　修　議員　P.11
１　広域避難計画「実効性」の定義は
２　中丸小学校の児童増加対策の展望
３　臨時特別給付金 10 万円の格差と今後の支援
４　村建設事業の茨城県総合評価落札方式採用

大名　美恵子　議員　P.12
１　「放射線副読本（令和３年改訂）」及び「ALPS

処理水」に関するチラシの取り扱いについて
２　「選ばれるまち」への取組に関して
３　�再稼働是非判断に必要とされている残る２要

件について
４　６市村長懇談会の今後に関連して
５　�東海再処理施設の高レベル放射性廃液のガラ

ス固化処理の進捗状況について

武部　愼一　議員　P.12
１　�脱炭素化に向けた対応　プラスチックリサイ

クルについて
２　�教育の急激な ICT 化の影響　人との関わり

について
３　多様な背景を持つ児童への対応　ヤングケア

ラー等の実態について
４　�地方自治体の働き方改革　デジタル化の推進

と効率化・業務改善とは

大内　則夫　議員　P.13
１　公共施設へ向かう道路標識の設置及び見直し

について
２　旧役場と旧医師住宅跡地の土地利用計画につ

いて
３　つながるプロジェクト事業について
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